

Forums pour les joueurs

## M'en sortirais-je ?

Par Pm59 Posté le 10/05/2024 à 17h37

Bonjour, j'écris aujourd'hui pour essayer de me soulager. J'ai 29ans et je joue au poker, paris sportifs, roulette, etc ... Depuis mes 18ans. J'ai perdu énormément d'argent. Aucune idée de la somme mais je suis au moins a plusieurs dizaines de milliers d'euros c'est sûr. J'ai enfin su me bannir des sites de jeux en ligne et quel soulagement ! Malheureusement le casino reste ouvert et a chaque jour de paye je vais jouer. Je n'en peux plus de cette situation, personne n'est au courant de ma situation, mes parents m'ont déjà donné énormément d'argent pour compenser mes pertes et que je puisse vivre le reste du mois. Je vais perdre mon appartement prochainement dont j'étais propriétaire et c'est bien mérité. Je n'aurai plus qu'à mendier pour avoir mon alcool et me noyer dedans....

### 1 réponse

---

mb34 - 16/05/2024 à 09h16

bonjour, je suis exactement dans la même situation que toi jai 28 ans je joue depuis l'âge de 18 ans sauf que moi je vis toujours chez ma mère vu que mon addiction au jeux a fais que je n'est jamais pu avancé financièrement, aujourd'hui je vais prendre mon courage et tout avouer a ma mère pour qu'elle comprenne pourquoi jai une situation financière aussi catastrophique et aussi pour moi pour m'enlever le fardeau des. mensonges.... et ensuite me faire aider pour ne plus parier 1 euro, il n'y aucune autre solution a par se faire aider et arreter.

je pense que tu devrait aussi en parler a tes parents et te faire aider pour ne plus jouer, si on veut que nos vie s'améliore il faut un changement radical et le jeux ne nous rendra pas plus riche ou plus heureux faut quon ouvre les yeux, les jeux mon déjà pris 10 ans de ma vie aujourd'hui je dis stop, j'espère que tu aura la force de te faire aider.